

## Weiter auf den Traumstraßen

Mit dem Wohnmobil durch Mexiko sowie den Süden und Osten der USA

**Berchtesgaden (ep)** - Ein Jahr lang reisten Bärbel und Ernst Pauler aus Berchtesgaden mit ihrem eigenen Wohnmobil durch Kanada, Amerika und Mexiko. Wir berichteten in unserer Samstagsausgabe vom 30. Oktober bereits darüber. Nach der allgemein positiven Resonanz auf den ersten Teil ihrer Foto- und Filmshow, in dem sie im Kongresshaus Berchtesgaden ihre Reise durch Kanada, Alaska und den Westen der USA zeigten, laden sie am Dienstag, 23. November, um 19.30 Uhr zum zweiten Teil ihrer Fahrt durch Mexiko und den Süden und den Osten der USA in den Kleinen Saal des Kongresshauses Berchtesgaden ein.

Mexiko ist ein Land mit jahrtausendealter Kultur und lebensfrohen Menschen. Ihre

Fahrt führte die beiden Berchtesgadener zu den Sonnentempeln der Mayas, den schönen, alten Kolonialstädten Guadalajara, Oaxaca, Pueblo, Taxco, Merida, Mexico City, San Miguel de Allende und Queretaro mit ihren Kulturdenkmälern, aber auch zu den Traumstränden am Pacific, an der Karibik, am Golf von Mexico und zu den Flamingo-Schwärmen in der Lagune von Cellesun. Sie berichten von den Monarch-Schmetterlingen. Es sind die Zugvögel unter den Schmetterlingen. Sie fliegen von Kanada jedes Jahr Tausende von Kilometern bis nach Mexiko, um in 3300 Metern Höhe zu überwintern.

Mit dem Zug, dem Ferrocarril Chihuahua al Pacifico, der

einen Höhenunterschied von 2400 Meter durch die Berglandschaft der Sierra Madre Occidental bewältigt, fahren sie von El Fuerte auf einer der abenteuerlichsten Eisenbahnstrecken der Welt nach Creel zu den Tarahumara-Indianern. Von dort blickt man in die Kupferschlucht, die größer und breiter als der Grand Canyon sein soll, aber nicht so tief.

In den USA fahren sie durch die Südstaaten Texas, Louisiana, Mississippi, Alabama, Florida, Georgia und Carolina. Über Virginia geht es an der Ostküste hinauf bis New York. Nach genau 365 Tagen endet ihre Reise in Baltimore.

Karten für den Vortrag am Dienstag um 19.30 Uhr gibt es im Kongresshaus Berchtesgaden, Telefon 9445-300.



Auch in Miami machten Bärbel und Ernst Pauler mit ihrem Wohnmobil Werbung für das Berchtesgadener Land. Foto: privat